

# にこにこ

福山市立霞小学校

第2学年通信 No.12

2025年（令和7年）10月28日（火）

## 社会見学に行きました！

10月10日（金）、2年生は福山東郵便局と福山市老人大学に社会見学に行きました。中央図書館へのお礼の手紙をポストに投函した後はどうなるのかという疑問から、実際に福山東郵便局へ見学に行き謎を調べました。福山東郵便局では、ポストの中を見せていただいたり、ハガキに押される消印の意味について教えていただいたりしました。中でも子ども達が一番驚いていたのは、自動で消印を押す機械です。1秒に11枚もの消印を押す機械が動く様子を近くで目の当たりにし、「速すぎる。」「すごい。」と歓声があがりました。他にも人の手で仕分けられている郵便物や電気で走る郵便バイクなど見学させていただきました。

福山市老人大学では、老人大学とはどんなところか学長さんの話を聞いたり、実際に授業を受けているお年寄りの方の様子を見学させていただいたりしました。自分が好きな教科を楽しく学習している姿に、「私も年を取ったら来たいな。」「好きな教科だけ勉強できるなんていいな。」とそれぞれに感想をもっていました。霞小学校の近くにありながらもどんなところなのか知らなかった子ども達も多く、霞のまちのステキを再発見するよい機会となりました。

お昼には、メモリアルパークでお弁当を食べたり、鬼ごっこやかくれんぼ、虫探しをしながら遊んだりしました。

保護者の皆様、社会見学に向けて荷物やお弁当の準備等ありがとうございました。



# 霞交流館見学♪

中央図書館につづき、霞交流館にも町探検に行きました。霞交流館に着くと平田交流館長さんから交流館の歴史や霞交流館はどんな所でだれが利用しているのかなど、いろいろなお話を聞きました。話を聞く中で交流館の方は地域の方が笑顔で楽しく過ごせるように様々なイベントを企画・運営してくださっていたり、とにかくみんなが交流館に来てくれることがうれしいというような思いをもたれたりしていることに気付きました。

交流館長さんから話を聞いた後は、和室や調理室、事務室など施設見学も行いました。



## 2年生のふれあい文化祭のお知らせ

11月1日（土）は、ふれあい文化祭です。2年生は生活科「わたしの町はっけん」や社会見学で、霞のまちの人・もの・ことについてたくさんキラリを見付けてきました。こども達が様々な場所で学んだことをまとめ、発表します。発表時刻・場所については以下の通りです。

【発表時刻・場所】 10時55分～11時40分 2年1組教室（11：45下校）

## 11月の集金

口座振替日は11日（火）です。よろしくお願いします。

Chromebook端末保守費11月分	381円
小計	381円
手数料	10円
合計	391円